

000189990 (DOL5386)

El Magallanes Punta Arenas, 19-XII-1991 p. 9

Escritores magallánicos tienen un sitio en biblioteca brasileña

Escritores magallánicos tienen un espacio reservado en la biblioteca de la enorme construcción que posee en la ciudad de Sao Paulo en Brasil la Fundación Memorial de América Latina, gracias a una gestión realizada en ese sentido por el escritor Carlos Vega Letelier, quien recientemente concretó el primer envío de libros regionales a Sao Paulo en cumplimiento de un acuerdo establecido con representantes de la Fundación.

La información fue proporcionada por el mismo Carlos Vega quien contó que el contacto se inició cuando viajó por razones familiares a la ciudad brasileña de Sao Paulo.

Junto a su esposa tuvo la oportunidad de concurrir a un simposio de Arte y Cultura Americanos, en el cual se hicieron relatos de los diferentes países de América Latina.

Señaló Vega que los brasileños concientes que sus posibilidades de desarrollo no son hacia Europa, sino eliminar las fronteras con el continente americano, están promoviendo una intensa relación con todos los países de América.

Incluso, agregó, en la actualidad en los colegios se está haciendo obligatorio la enseñanza del español.

Fue en esa ocasión que tuvo oportunidad de establecer contactos con la



Escritor
Carlos Vega
Letelier.

Fundación Memorial de América Latina que funciona en una gigantesca sede de 200 metros de largo, 68 metros de ancho y 18 metros de alto, dividiéndose en cinco estructuras al estilo de Brasilia y entre las cuales hay una biblioteca.

Pabellón de la creatividad

Una de las estructuras lleva el nombre de Pabellón de la Creatividad en la cual con excepción de Chile, hay demostraciones de arte autóctono de todos los países del continente. En la inmensa biblioteca en el sector dedicado a Chile no había ni un solo libro.

Vega que tuvo la oportunidad de ofrecer conferencias sobre Magallanes,

se ofreció a lograr que en el sector que corresponde a nuestro país hubiera libros de autores magallánicos, ofrecimiento que fue aceptado de inmediato.

Los escritores magallánicos, tanto los que viven en Santiago como los que aún están en la región ya comenzaron a colaborar.

Fue así como ya salió hacia Sao Paulo la primera partida de 50 libros chilenos y magallánicos y se confía, en los primeros días de enero próximo, enviar otra partida.

El acuerdo a juicio de Carlos Vega, sólo tiene ventajas. Porque, aparte de dar a conocer a Magallanes, es una vitrina para los escritores regionales que de esta manera podrán proyectarse internacionalmente.

Escritores magallánicos tienen un sitio en biblioteca brasileña [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1991

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Escritores magallánicos tienen un sitio en biblioteca brasileña [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile